

2024-06-06

Se dicen ganadores; IECM define hoy en las alcaldías Cuauhtémoc y Álvaro Obregón

Autor: Georgina Olson Iván Mejía

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/se-dicen-ganadores-iecm-define-hoy-en-las-alcaldias-cuauhtemoc-y-alvaro-obregon/1656009>

Alessandra Rojo de la Vega y Javier López Casarín se erigieron ayer ganadores de las elecciones en las alcaldías Cuauhtémoc y Álvaro Obregón, respectivamente.

La candidata de PAN, PRI y PRD era virtual ganadora desde la noche del domingo, de acuerdo con el conteo rápido, el cual fue confirmado por el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), sin embargo Morena puso en duda esos datos en la sesión del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) del martes pasado.

Eduardo Santillán, representante de ese partido, afirmó que habían detectado anomalías: desde casillas en las que no entregaron la boleta para votar por alcaldía hasta casos en los que Morena tuvo cero votos.

Por ello solicitó a los consejos distritales 9 y 12 un recuento parcial de votos, respecto a los paquetes electorales sobre los que tenían dudas. En el primero se llevó a cabo el martes y finalizó, y el segundo llevó a cabo ayer.

Ya antes Rojo de la Vega había dado un mensaje afuera del consejo distrital 9, donde se dijo ganadora. En su cuenta de X publicó: "156,436 personas eligieron el #CambioDeVerdad y de la mano de la gente, dimos una lección de dignidad a los corruptos, haciéndome la alcaldesa más votada en la historia de nuestra alcaldía".

Ante los medios de comunicación, Rojo de la Vega indicó que las autoridades electorales ya le habían entregado el citatorio para que hoy se presente en el Distrito 9 para que le entreguen la constancia de mayoría.

Pide que reconozcan derrota

En el caso de la alcaldía Álvaro Obregón, el IECM indicó el domingo que los resultados del conteo rápido no permitían determinar a un virtual ganador, sin embargo, no ha habido cuestionamiento o impugnación formal por parte de la alianza PRI, PAN y PRD contra el triunfo de Javier López Casarín sobre Lía Limón.

El candidato de Morena, PT y PVEM anunció que hoy recogerá su constancia de mayoría e hizo un llamado a Limón para que reconozca públicamente su derrota.

"Hay que hacer un exhorto a esta alcaldía que ya se va para que haya un reconocimiento de la voluntad de los obregonenses, donde salimos en paz, ordenados a votar; me parece que este exhorto de reconocer el resultado es el primer paso para hacer lo que estamos hablando de trabajar juntos, de este planteamiento de estar en unidad.

"El único contacto que hemos tenido fue la solicitud para el espacio del salón de usos múltiples así como la explanada para el día de mañana a partir de las 6 de la tarde", dijo en conferencia.

También habló de que gobernará para "todos los ciudadanos de Álvaro Obregón, sin distinciones, sin importar su ideología o por quién hayan votado".

Aseveró que es el momento "de invitar a todas y todos los ciudadanos a sumar esfuerzos, a entender que

trabajando juntos pueden maximizar la grandeza de Álvaro Obregón, de construir un nuevo futuro para las nuevas generaciones".

Adelantó que durante su gobierno habrá "acciones positivas de movilidad, incluyendo la construcción del Cablebús, terminar todo lo que se está desarrollando en Observatorio, así como otros proyectos. Es un tiempo en el que vamos a gobernar para todas y todos, nadie queda excluido".

López Casarín destacó que el primer punto que desarrollará en su gobierno y sobre el que ya está trabajando "es el de seguridad, esto con la colaboración del gobierno de la ciudad y el gobierno federal, que por cierto Omar García Harfuch nos está acompañando en la elaboración de estas estrategias".

También agradeció el apoyo que recibió de parte de Sebastián Ramírez, líder de Morena en la ciudad.

"Tuvimos la suerte de tener un buen candidato, que se acercó a la gente, que escuchó, le respondió.

El dato

Cómputo final

Está previsto que el Instituto Electoral de la Ciudad de México dé a conocer hoy que se completó el 100% de los cómputos distritales de la elección.